



Cuenta Pública 2025: Crecer con justicia social

*Escribe: Ronald Kliebs
Yáñez, seremi (s)
de Gobierno en La
Araucanía.*

La Cuenta Pública 2025 del Presidente Boric refleja un Chile que avanza con esperanza. La economía se estabiliza: la inflación cayó de 14,1% a 4,4%, y ese progreso llega a territorios históricamente postergados, como La Araucanía.

Aquí, el Gobierno ha materializado su compromiso: inversión pública, royalty minero para municipios, más programas sociales y políticas que priorizan a las comunidades. La Comisión para la Paz y el Plan Buen Vivir impulsan conectividad, salud intercultural y acceso al agua, mientras se construyen viviendas rurales y se fortalecen centros de apoyo a víctimas de violencia.

Programas como Somos Barrio y el Sistema Nacional de Cuidados —con 13 centros comunitarios en la región— demuestran que el desarrollo debe ser integral. No basta con cifras macroeconómicas; el crecimiento debe traducirse en dignidad.

La Araucanía hoy camina hacia un futuro mejor, pero no por casualidad: es resultado de políticas con rostro humano. La justicia social no es un eslogan, sino una tarea colectiva. Y esta región, con su gente, lo está haciendo posible.